

LAS PREGUNTAS

1. ¿Qué espera del curso político?
2. ¿Habrá margen para aprobar leyes o será imposible por la inestabilidad del Gobierno?
3. ¿Votaría 'sí' al cupo catalán en el nuevo modelo de financiación?
4. Si hay Presupuesto, ¿qué partidas cántabras deberían incluir?
5. ¿Es la vivienda el principal problema del país? ¿Cómo se ataja?
6. ¿Son posibles más acuerdos entre PP y PSOE como el del CGPJ?
7. Ambos aceptaron debatir una regularización de inmigrantes. ¿Cuál es su postura al respecto?
8. ¿Existe una relación directa entre inmigración e inseguridad?
9. ¿Revisaría el delito de odio?
10. Chocan sobre Venezuela, pero sin embargo sus posturas no son muy distintas, ¿a qué se debe?
11. ¿Israel comete un genocidio?
12. ¿A quién le atribuye el nivel de crispación existente en las Cortes?
13. El PP acusa de prácticas irregulares al entorno del presidente y el PSOE hace lo mismo con la familia de Feijóo y de Ayuso. ¿Son casos asimilables?
14. ¿Cómo influirá la ruptura de Vox con el PP en varios gobiernos?

«El PSOE criticó la postura del PP en inmigración y ahora la asume»

Félix de las Cuevas Diputado nacional del PP por Cantabria

Tras su paso por el Senado, Buruaga eligió en 2023 a Félix de las Cuevas (Santander, 1966) para ser la voz del PP cántabro en Madrid. Arranca su segundo año en el Congreso muy centrado en los asuntos de la industria y la em-

presa, los ámbitos de trabajo que le ha encomendado la dirección de su grupo parlamentario. -1. Sinceramente me siento muy escéptico y, de hecho, creo que hemos empezado mal. Esta misma semana el Gobierno se ha ne-

gado a comparecer para abordar temas tan de actualidad como la crisis migratoria, el cupo catalán o la dictadura que está soportando Venezuela. Pese a esto, en el PP seguiremos instando y presentando iniciativas que favorezcan al conjunto de los españoles. -2. La inestabilidad del Gobierno no es evidente. Sánchez no está apostando por hacer leyes que beneficien a los españoles en su conjunto, su única preocupación es mantenerse en el Gobierno, cueste lo que cueste. No tiene ningún pudor en cambiar de opinión en cada momento para contentar a los grupos que le apoyan. -3. Como dice Feijóo, este no es sino otro 'cuponazo' de Sánchez a los partidos independentistas a cambio de la investidura de Illa. La postura del PP es clarísima: esta misma semana se ha firmado el Manifiesto de los Presidentes Autonómicos del PP por un modelo de financiación solidario, igualitario y negociado entre todos en el que se atiende a las distintas peculiaridades y necesidades de los ciudadanos y los territorios donde viven. Sánchez, a cambio de seguir en el poder, es capaz de situarse fuera del ordenamiento jurídico, con una financiación singular que se encuentra abocada al fracaso. En el caso de Cantabria, según los primeros estudios, nuestra comunidad dejaría de recibir el 35% de los ingresos provenientes del Estado. Por eso es incomprensible que Zuloaga haya salido a defender este acuerdo. -4. La presidenta Buruaga lo ha dejado claro: exigirá al Gobierno que se inicie la tramitación del tren con Bilbao y que se cumpla con los compromisos que el Gobierno tiene con Cantabria, como la intermodal de La Pasiega. Es necesario que ejecute todas las obras que dejó presupuestadas el PP porque las que están en ejecución llevan un retraso inasumible para los cántabros, como es el nudo de Sierrapando o La Hermita. Y desde luego no volver a permitir que Cantabria haya sido el hazmerreír nacional por unos trenes que no cabían por los túneles. -5. Es fundamental favorecer el desarrollo urbano y la oferta de

vivienda. Es urgente garantizar la seguridad jurídica, algo que solo se puede lograr desde el diálogo con la Federación de Municipios, las autonomías y el sector. Lamentablemente, eso es algo que Sánchez, a diferencia de lo que ha demostrado el PP, no puede ofrecer. La política de vivienda debe ser diametralmente opuesta a la actual. Queremos derogar los aspectos que consideran más dañinos de la Ley de Vivienda como es la aplicación de las zonas tensionadas de alquiler. -6. El PP, como partido de Estado, así lo ha propuesto en varios ámbitos. Feijóo se lo ha ofrecido a Sánchez. En todo caso, creo que hemos conseguido garantizar la independencia del Poder Judicial y Sánchez ha fracasado en su intento de colonizarlo. -7. El PSOE carece de política migratoria y esto ha desencadenado un descontrol migratorio sin precedentes en España. La inmigración debería ser una política de Estado y declarar la emergencia nacional migratoria. Respecto al acuerdo que señala, nuestra postura posibilitó iniciar el trámite parlamentario del texto, puesto que se trataba de una iniciativa legislativa popular, y cuando empiece su tramitación veremos si es modificado o no. -8. Es una generalización que a mi entender no debe darse. Resulta curioso ver a todos los cargos del Gobierno atacar la postura del PP sobre la inmigración ilegal y, posteriormente, asumirla. Como bien ha indicado nuestro portavoz, Sánchez solo accier-ta cuando rectifica y una vez que ha cambiado de postura sobre la inmigración ilegal debería pedir perdón al PP. -9. Por supuesto que apoyamos perseguir los delitos de odio, aunque estamos a favor de «no legislar en caliente» ya que hay que seguir respetando la libertad de

expresión siempre y cuando no sea constitutivo de delito. Nosotros no somos el partido de la censura ni de los insultos.

-10. La postura del PP ante Venezuela no es, en absoluto, semejable a la tibieza del PSOE y del ministro Albares. Maduro es un dictador que está llevando a su población a una situación límite de ruina total y donde no se tiene aprecio alguno a los derechos humanos. Desde el PP admiramos la labor de la oposición. Es incomprensible la postura del ex-presidente Zapatero con su silencio ante la situación de este país y ante el papel del dictador. -11. Israel ha sido atacado por grupos terroristas y ha ejercido su derecho de defensa. Dicho esto, este derecho debe respetar siempre el derecho internacional humanitario y las normas que tratan de limitar los efectos de los conflictos armados. Estamos a favor de la creación de los dos estados, pero cuando se den las condiciones y no bajo las presiones de Hamás. -12. Sánchez fue el primero en crear y hablar del muro que dividía a la sociedad española en dos: los buenos y los malos. Su manera de actuar y de pensar ponen claramente en evidencia que su único interés es conseguir el poder al precio que sea, aunque sea dividiendo los españoles. -13. Por supuesto que no. La corrupción acorrala al Gobierno, al PSOE y al entorno más cercano de Sánchez, que está siendo investigado por distintas instancias judiciales. Algo pasa cuando tienes seis ministros afectados, dos expresidentes de comunidades autónomas, dos secretarios de organización y los colegas de las primarias son los cabecillas de la trama Koldo. Es muy difícil sostener que Sánchez no supiera nada y por eso debe dar explicaciones. En cuanto a la pareja de Ayuso, la investigación afecta a una persona particular en el ejercicio de su vida privada por lo que tendrá que responder ante la Agencia Tributaria, como cualquier ciudadano. Ayuso ha dado todas las explicaciones. Todo lo demás es una cortina de humo con la que el PSOE piensa que va a tapar su corrupción. -14. Soy de los que piensa que en política 'el que rompe paga' y serán los votantes de esa formación política los que no entenderán que ha sido una buena decisión. En cualquier caso, las autonomías afectadas seguirán gestionadas por el PP para mejorar el bienestar de los ciudadanos.



Pedro Casares (izquierda) y Félix de las Cuevas, este miércoles frente a la bahía de Santander. J. SANTAMARÍA

EQUILIBRIOS EN EL CONGRESO

«La inestabilidad del Gobierno es indiscutible. A Sánchez solo le preocupa mantenerse en el poder, cueste lo que cueste»

INVESTIGACIÓN JUDICIAL

«La corrupción acorrala al PSOE y al entorno del presidente. Es difícil sostener que no supiera nada del 'caso Koldo'»